
VIDEO.  Sparite  le  chiome
dagli  alberi  dell’ospedale
Rizza,  il  sopralluogo  dei
tecnici
Finirà con più che probabili sanzioni la triste vicenda della
potatura selvaggia operata nel parco dell’ospedale Rizza di
Siracusa.  L’importo  della  o  delle  multe  è  ancora  da
quantificare,  gli  uffici  stanno  valutando  tutta  la
documentazione ma alcuni aspetti burocratici sono già chiari.
Mancava l’autorizzazione del Comune mentre il parere della
Soprintendenza  sarebbe  arrivato  solo  nelle  ore  scorse  e
sarebbe  limitato  all’abbattimento  di  15  pini  domestici  e
generali  operazioni  di  messa  in  sicurezza.  Aspetti  da
verificare in una vicenda in cui, però, c’è ormai poco da
rimediare. Gli alberi sono stati abbattuti o massicciamente
potati. Le chiome in molti casi non ci sono più. Una sorta di
capitozzatura. In drammatico secondo piano, in questa storia,
c’è anche l’importante ruolo di sicurezza ambientale offerto
dai grandi alberi: ombra, ossigeno, assorbimento co2,etc.
Questa mattina, il Nucleo Ambientale della Polizia Municipale
si  è  recato  sul  posto  insieme  a  tecnici  comunali.  Un
sopralluogo che ha intanto portato alla sospensione dei lavori
in corso, avviati alla fine di ottobre.

VIDEO.  “Lo  scioglimento  del
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Consiglio comunale? Un errore
dei suoi stessi componenti”
Le  parole  del  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia,
all’indomani  dell’approvazione  da  parte  del  commissario  ad
acta del rendiconto 2018 e l’ormai inevitabile scioglimento
del Consiglio comunale. Il primo cittadino parla di errore dei
consiglieri e non da troppo peso alle minacce di carte portate
in Procura. Guarda, invece, avanti e ad una fase tutto da
scoprire  e  valutare  per  il  futuro  della  città  che  verrà
amministrata dalla giunta senza il controllo (e l’opposizione)
di un Consiglio comunale.

Siracusa.  Asili  nido
comunali,  ricorso  al  Tar
delle  coop:  “Bando
illegittimo”
Diventa un “caso Siracusa” quello relativo al contestato bando
per l’affidamento della gestione degli asili nido comunali. Le
cooperative che non hanno partecipato alla gara (alcune delle
quali  storicamente  impegnate  nel  servizio),  sostenute  da
Confcooperative e Legacoop, hanno presentato ricorso al Tar,
ritenendo  illegittimo  il  bando,  lesivo  dei  diritti  dei
lavoratori, ma anche della qualità del servizio, per via delle
condizioni  “al  ribasso”  inserite  tra  i  criteri  per
l’assegnazione del servizio. Non sarebbero garantiti i livelli
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di  prestazione  essenziali.  Il  tribunale  amministrativo  si
pronuncerà nei prossimi giorni sull’accoglimento del ricorso.
Ma la vicenda assume, adesso, rilevanza regionale. A spiegare
le ragioni per cui il Comune non dovrebbe procedere con il
bando  pubblicato  (l’amministrazione  comunale  ha  però  fatto
sapere  che  procederà  regolarmente  e  nei  prossimi  giorni
saranno aperte le buste, come previsto), sono stati i vertici
regionali  del  settore  sociali  di  Confcooperative,  Giusy
Palermo e Legacoop, Pippo Fiolo, insieme ai rappresentanti
delle cooperative che hanno presentato ricorso. Secondo le
previsioni avanzate, gli asili nido comunali, ancora chiusi,
potrebbero essere operativi, salvo intoppi, nei primi mesi del
nuovo anno.

VIDEO.  Presentato  il
calendario  2020  dei
Carabinieri, piazza Duomo nel
planning
Presentato anche a Siracusa il calendario storico 2020 dei
Carabinieri.  Dopo  la  cerimonia  principale  a  Roma,  tutti
comandi provinciali d’Italia hanno “svelato” la nuova edizione
di un oggetto di culto, apprezzato non solo dai collezionisti.
Il filo conduttore sono gli episodi di ordinario eroismo che
vedono protagonisti tutti i giorni gli uomini e le donne in
divisa, su tutto il territorio nazionale. Dopo aver valutato
migliaia di segnalazioni che arrivano alle centrali operative,
ne  sono  state  scelte  12:  un  aspirante  suicida  salvato  in
extremis, una giovanissima prostituta strappata alla strada,
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un bambino straniero aiutato a comprare quaderni e colori.
Tutte storie vere, a lieto fine, emozionanti, affidati per una
riscrittura “letteraria” a Margaret Mazzantini.
A tradurre poi in immagini le emozioni, ci ha pensato un
artista del calibro di Mimmo Paladino. E’ lui a firmare le
tavole  che  completano  ed  arricchiscono  ulteriormente  il
calendario storico 2020 dei Carabinieri.
“Un calendario da sfogliare e da leggere con attenzione”,
sottolinea il comandante provinciale, il colonnello Giovanni
Tamborrino. Siracusa è presente nell’opera editoriale con una
immagine di piazza Duomo.

Siracusa.  Settimana  del
prematuro,  appuntamenti  e
riflessioni  per  i  piccoli
guerrieri
Quinta edizione della settimana del prematuro a Siracusa. Una
serie  di  appuntamenti  e  riflessioni  volute  dall’Asp  ed
organizzate  attraverso  il  reparto  di  Neonatologia  e  Utin
dell’ospedale Umberto I di Siracusa insieme con l’associazione
Pigitin.  Il  17  novembre  sarà  la  giornata  mondiale  del
prematuro e non mancano anche a Siracusa i momenti dedicati
alla sensibilizzazione sulle problematiche dei piccoli nati
prematuri e delle loro famiglie.
Il  direttore  del  reparto,  Massino  Tirantello,  ha  parlato
dell’attività del delicato reparto e degli appuntamenti in
cantiere.  Insieme  a  lui,  il  direttore  sanitario  dell’Asp,
Anselmo Madeddu, il direttore medico di presidio, Giuseppe
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D’Aquila e il direttore del Dipartimento Materno infantile,
Antonino  Bucolo.  Coinvolti  anche  la  vice  presidente
dell’associazione  Pigitin,  Santina  Parentignoti,  volontari,
operatori sanitari e tante famiglie con i piccoli che hanno
vissuto l’esperienza della prematurità.
Durante  tutta  la  settimana,  saranno  illuminati  di  viola,
colore  del  prematuro,  la  targa  in  marmo  situata  accanto
all’ingresso principale dell’ospedale Umberto I e il balcone
del reparto di Neonatologia, prospicente la via Testaferrata,
la fontana di Diana in piazza Archimede e monumenti di Noto e
Palazzolo.
L’associazione  Pigitin  ha  organizzato  per  la  prossima
settimana una conferenza all’istituto De Amicis di Avola per
parlare di prematurità ai genitori e domenica 17 novembre alle
18 al Santuario della Madonna delle Lacrime un concerto di
beneficenza del Euridice Ensemble.
L’unità di terapia intensiva neonatale di Siracusa è dotata
delle più moderne tecniche per l’assistenza ai nati prematuri,
con risultati che pongono Siracusa in termini di sopravvivenza
al pari della media nazionale ovvero nove prematuri estremi su
dieci.

 

VIDEO. Operazione Gap: anche
prestanome  alla  mensa  dei
poveri per maxifrode
Tasse  non  pagate,  contributi  non  versati,  articolati  e
creativi  meccanismi  fiscali  per  spostare  debiti  ed  anche
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denaro  e  poi  prestanome  reclutati  alla  mensa  Caritas  di
Augusta e un braccio amministrativo particolarmente attivo.
C’è anche tutto questo nell’operazione Gap, condotto dalla
Guardia  di  Finanza  di  Augusta  e  diretta  dalla  Procura  di
Siracusa.
Al centro delle indagini – che hanno portato ad arresti e
sequestri milionari – aziende riferibili al Consorzio CIPIS
S.r.l., attivo nell’indotto della zona industriale. Appalti
vinti al massimo ribasso, possibile omettendo di pagare gli
oneri fiscali e previdenziali. E attraverso un giro di società
riconducibili sempre alle stesse persone.
Intercettazioni,  perquisizioni  domiciliari,  locali  e
informatiche  anche  nei  confronti  del  titolare  di  uno
studio di consulenza hanno fornito alla Guardia di Finanza
tutti gli elementi di prova necessari.

Siracusa.  Sostenere  le
famiglie  con  bimbi  al
Gaslini:  progetto  di
Confindustria e club service
“Accogliere oltre che curare”. E’ il progetto di solidarietà
dedicato alle famiglie del territorio siracusano con bambini
che usufruiscono di cure al Gaslini di Genova. L’iniziativa
vede coinvolte le imprese associate a Confindustria Siracusa,
il Rotary Ortigia e il Lions Siracusa Host. Ambasciatrice
della  Gaslini  Onlus  Progetto  Siracusa  è  l’imprenditrice
Caterina  Quercioli.  Ogni  anno  il  42  per  cento  di  piccoli
pazienti in cura al Gaslini arrivano da altre regioni italiane
e da 70 Paesi del mondo. Circa 1200 sono siciliani. Patologie
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complesse, malattie croniche o rare che non possono essere
curate  adeguatamente  altrove.  La  raccolta  fondi  parte  da
un’iniziativa sportiva. Confindustria Siracusa ospiterà invece
uno  sportello  per  le  famiglie  che  vorranno  usufruire
dell’opportunità  e  per  chi  volesse,  invece,  accedere  a
informazioni per dare il proprio supporto. Non è necessario
che si tratti di imprenditori. Si tratta di un progetto aperto
alla  partecipazione  di  chiunque  abbia  questo  tipo  di
sensibilità. I dettagli sono stati illustrati questa mattina
nella sede di Confindustria Siracusa, come spiegano Caterina
Quercioli e il presidente dell’associazione degli Industriali,
Diego Bivona.

Erasmus.  TE@MS,  all’istituto
Rizza  studenti  di  diverse
scuole europee fanno squadra
Si  concluderà  il  17  novembre  la  prima  fase  del  progetto
Erasmus TE@MS ”Together Empower – Activate – Motivate Schools”
che vede coinvolto l’istituto “Rizza” di Siracusa insieme ad
alcune  scuole  di  altre  città  europee  .  Un  progetto  che
terminerà nel 2021 e che vede come scuola coordinatrice la
Friedrich  Engels  Gymnasium  di  Senftenberg  (Germania)  .
Partner,  invece,  la  Fondation  Providence  de  Ribeauville
Institution Sainte Jeanne D’Arc (Francia). Il Nikiforeion-1rst
Geniko  Lykeio  Kalymnou  (Grecia)  e,  appunto,  l’Istituto
superiore Alessandro Rizza di Siracusa, unica scuola italiana.
Ogni scuola partner porta 7 alunni, un docente coordinatore e
due docenti accompagnatori.
Durante la mobilità di novembre a Siracusa, l’Istituto Rizza
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sarà coinvolto direttamente con 21 studenti ed una decina di
docenti.
Gli studenti seguono lezioni, svolgono attività in comune con
dei lavori di gruppo internazionali, elaborano in autonomia un
logo del progetto, documenteranno tutte le fasi del lavoro su
video e testi in lingua inglese e lavoreranno – nel corso dei
due anni – alla realizzazione di un video sulla “mia scuola
ideale” che a fine progetto verrà presentata al Parlamento
Europeo.
Gli studenti sono ospiti dalle famiglie degli studenti locali,
vivendo  così  anche  un’esperienza  di  vita  in  famiglia
all’estero.
Verrà organizzato anche un programma culturale, con visite di
luoghi  significativi  del  territorio  –  ovviamente  tutto  in
lingua inglese.
Lingua  veicolare  del  progetto:  inglese.  Coordinatori  del
progetto sono i docenti Rino Mulè ed Eliana Salvo.

Siracusa.  Bonfiche,  il
ministro  Costa  le  rilancia
“con modi e tempi certi”
Poco prima di entrare in Prefettura, il ministro dell’Ambiente
Sergio Costa si è soffermato con i giornalisti. E annuncia la
ripartenza  delle  bonifiche  nella  zona  industriale  “con
modalità e tempi certi”.
Ad iniziare sarà Eni, ma il ministro si dice certo che si
accoderanno anche gli altri gruppi industriali. “Iniziamo per
liberarci dalle schermaglie giuridiche, al centro benessere
dei cittadini”.
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Siracusa.  Scommesse  abusive,
controlli e multe in internet
point e sale giochi
Gli Agenti della Divisione di Polizia Amministrativa e Sociale
della Questura, Squadra Mobile e Agenzia dei Monopoli hanno
effettuato,  nei  giorni  scorsi,  una  serie  di  controlli  in
alcuni internet point e sale giochi, nell’ambito di un’azione
di contrasto al gioco illegale e per la tutela dei minori.
Spesso, infatti, giovani e giovanissimi frequentano dei locali
pubblici che ufficialmente offrono servizi internet ma dietro
cui si può nascondere una vera e propria attività di raccolta
abusiva di scommesse. Ed è quanto hanno accertato gli agenti
al termine dei controlli.
Emerse violazioni penali e amministrative a carico di alcuni
titolari  di  internet  point,  tanto  che  sono  state  elevate
sanzioni amministrative per un importo totale di 200mila euro.

Sono state sequestrate 4 postazioni di gioco online, fruite
liberamente  anche  da  minori,  in  violazione  alla  vigente
disciplina.
In  uno  di  questi  centri,  gli  agenti  della  Polizia  hanno
documentato  un’attività  di  raccolta  di  scommesse  che  si
sarebbe  rilevata  abusiva.  Il  titolare  dell’esercizio
commerciale  è  stato  denunciato.
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